



Vérificateur général
MANITOBA

Communiqué

Le 22 janvier 2026

Les services de dialyse ne sont pas gérés d'une manière favorisant l'efficience, selon le vérificateur général

WINNIPEG – La Province du Manitoba ne gère pas les services de dialyse d'une manière qui favorise l'efficience, affirme le vérificateur général Tyson Shtykalo, qui a publié aujourd'hui son rapport d'audit intitulé *Gestion des services de dialyse*.

« Même si la dialyse est un service vital, la Province ne sait pas si elle obtient les meilleurs résultats pour les patients ni si elle utilise de manière optimale les fonds versés par les contribuables », affirme M. Shtykalo.

L'audit a mené aux constatations suivantes :

- Il n'y a pas de planification opérationnelle des services de dialyse, laquelle est nécessaire pour transformer les objectifs stratégiques en actions.
- Les responsabilités à l'égard des services de dialyse ne sont pas clairement définies, ce qui crée de l'incertitude et peut mener à des inefficiences.
- Le modèle de financement des services de dialyse n'est pas lié aux résultats ou à l'analyse des coûts, ce qui n'encourage pas une utilisation plus intelligente des ressources.

Le Manitoba enregistre le taux le plus élevé d'insuffisance rénale terminale au Canada, et le nombre de patients nécessitant une dialyse continue d'augmenter.

Le rapport comprend six recommandations pour améliorer la gestion des services de dialyse au Manitoba.

Renseignements

- [Visionner la vidéo](#)
- [Lire le rapport](#)

À PROPOS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL DU MANITOBA

En 2026, le Bureau du vérificateur général du Manitoba célèbre son 150^e anniversaire. Depuis 1876, les vérificateurs provinciaux contribuent à assurer une gestion efficace et responsable des ressources publiques. Aujourd'hui, à titre de haut fonctionnaire indépendant de l'Assemblée législative du Manitoba, le vérificateur général perpétue fièrement cet héritage. Le Bureau œuvre à la promotion de la responsabilité gouvernementale et de l'excellence de l'administration publique au bénéfice de l'ensemble de la population manitobaine.

Alertes électroniques et mises à jour

Inscrivez-vous aux alertes électroniques à l'adresse oag.mb.ca/fr et recevez les communiqués directement dans votre boîte de réception. Pour obtenir des nouvelles de façon régulière, suivez @AuditorGenMB sur [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Instagram](#) et [YouTube](#).

Images

[Télécharger des images à haute résolution du vérificateur général Tyson Shtykalo adaptées à la publication](#)

Demandes des médias

Frank Landry, directeur des communications
204 792-9145

